

Municipio de Alhué firmó convenio de colaboración con Universidad Miguel de Cervantes

La Ilustre Municipalidad de Alhué, por medio de la Alcaldesa Marcela Chamorro Macías, firmó un destacado convenio de colaboración con la Universidad Miguel de Cervantes, entidad que entregarán descuentos en matrículas y aranceles en las diferentes carreras que imparte para estudiantes egresados de

4° medio de Alhué, además para funcionarios municipales y personas mayores de la comuna.

La edil subrayó la materialización de este convenio, que podrá apoyar a los estudiantes y a hijos de funcionarios municipales, con descuentos hasta en un 20% en la matrícula y un 30% en aranceles.

En la firma de este convenio, estuvo presente la rectora de esta casa de estudios, Marigen Hornkohl, quien recalcó que esta iniciativa beneficiará a los estudiantes, destacando que la Universidad Miguel de Cervantes está acreditada.

